



© Roger Frei, Zürich / Schneider & Schneider Architekten, Aarau

Einladung zur**Besichtigung****Datum, Zeit****Dienstag, 14.01.2020 | 12.00 - ca. 13.30 Uhr****Treffpunkt**

Haupteingang Kantonsspital Frauenfeld

FührungBeat Schneider und Thomas Blöchliger,
Schneider & Schneider Architekten ETH BSA SIA AG, Aarau**Objekt****Neubau Bettenhaus**

Das Kantonsspital Frauenfeld hat frühzeitig seine bauliche Erneuerung und Erweiterung in einem Richtplan vorgezeichnet, um seine zukünftige Entwicklung zu sichern. 2002 wurde mit einem Projektwettbewerb die Etappierung und die architektonische Umsetzung dieser Strategie festgelegt. Das bestehende Spitalgebäude von 1974 wurde so über mehrere Etappen in eine neue Grossform überführt, welche den betrieblichen Bedürfnissen des Spitals besser entspricht. Nachdem die ersten zwei Etappen abgeschlossen sind, wird Anfang 2020 das neue Bettenhaus fertig gestellt und in Betrieb genommen. Das Bettenhaus ist, wie der ursprüngliche Bettenturm, ein weitem sichtbares Wahrzeichen der Stadt Frauenfeld und prägt das Bild des Spitals in der öffentlichen Wahrnehmung. Die sia-Sektion Thurgau darf ihre Mitglieder kurz vor der Eröffnung ein zweites Mal zu einer Besichtigung einladen. Beat Schneider und Thomas Blöchliger, Schneider & Schneider Architekten in Aarau, führen durch den Bau und erläutern die Arbeit.

Anmeldungbis am 13.01.2020 per Mail an thurgau@sia.ch
Büromitarbeiter_innen sind herzlich willkommen!